



Le 10 novembre 2022, Jean-Charles Castelletto est sélectionné par Rigobert Song pour participer à la Coupe du monde 2022¹⁶. Il fait ses débuts en Coupe du monde lors du deuxième match de la phase de groupes face à la Serbie (3-3), inscrit un but et délivre une passe décisive permettant à son équipe de revenir au score.

Le défenseur central de FC Nante se rappelle encore comme si c'était hier : « *J'étais fier ! Tous les joueurs veulent participer à une Coupe du Monde, même certains grands joueurs n'ont pas cette chance, donc j'ai voulu en profiter au maximum et je l'ai prise très au sérieux. J'ai profité de chaque instant pour garder des souvenirs à vie et pouvoir plus tard les partager avec mes enfants. Oh oui ! C'est indescriptible ! (sourire). Pouvoir marquer dans une Coupe du Monde, c'est complètement fou, c'est le top. A la fin du match, j'ai vu des vidéos où tout le Cameroun sautait de joie. Savoir que tu as procuré des émotions aussi fortes à tout un peuple, il n'y a rien plus beau. C'est le moment que je garde en tête de cette compétition. Il restera gravé à vie dans ma mémoire* » .

Mais avant cela, l'ancien joueur du Stade brestois évoque sa première grande expérience avec les Lions, il l'a vécu lors de la CAN à domicile. « *C'était top ! Pouvoir participer à la CAN dans son pays, avec tous nos supporters, c'était une magnifique expérience à vivre. Cette CAN et la Coupe du monde, ce sont les plus belles compétitions que j'ai pu disputer. J'en garde un très bon souvenir, surtout que j'étais titulaire et qu'on a réalisé de bons matchs. On aurait aimé*

gagner mais on a terminé troisième. Quand tu es éliminé en demi-finale, c'est toujours rageant mais j'ai fini par m'en contenter ».